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Fórum de Lençóis tem quase 
um processo por habitante
Levantamento mostra que o m unicípio tem mais de 51 mil processos; no primeiro trimestre, 2^ Vara expediu 960 sentenças

O Fórum de Lençóis Pau
lista tem quase um processo 
por habitante. Com base em 
dados do IBGE, o município 
tem 61.428 habitantes ante as
51.286 ações no Judiciário. Se 
for considerada apenas a po

pulação economicamente ati
va, o número de processos é 
maior do que o de habitantes 
com mais de 18 anos. Os nú
meros fazem parte de levan
tamento realizado no site do 
Conselho Nacional de Justiça,

que disponibiliza o número 
oficial de processos em todo 
Brasil, divulgados ao O ECO 
pelo juiz de direito da 2® Va
ra, Mário Ramos dos Santos. 
O levantamento aponta que o 
acervo de processos no Fórum

local é superior ao de cidades 
da região e até acima de al
guns municípios de maior 
porte. As duas varas do Fórum 
de Lençóis Paulista acumula
vam, até março deste ano,
51.286 ações. Enquanto na

1® Vara do Fórum local tem 
23.343 processos, a 1® Vara de 
Pederneiras tem 8.823 ações, 
em São Manuel são 9.537, em 
Pirajuí são 6.297 e em Barra 
Bonita, 12.519 processos. 
Na outra ponta, no trimestre

compreendido entre janeiro e 
março deste ano, a 2® Vara de 
Justiça expediu 960 sentenças, 
o que projeta uma média de 
320 julgamentos por mês em 
apenas uma das duas Varas de 
Justiça local. ►► Página A3

Divulgação

M U S I C A

Público aplaude 
João Carlos Martins

Em apresentação ao ar livre na praça Tiradentes, em Agudos, João Carlos Martins regeu e tocou para quatro mil pessoas

A música sinfônica conta
giou -  e emocionou -  por al
gumas horas cerca de seis mil 
pessoas em Lençóis Paulista e 
Agudos que tiveram o privilé
gio de acompanhar a apresen
tação da Filarmônica Bachia- 
na do Sesi São Paulo, regida 
pelo maestro e consagrado 
pianista João Carlos Martins. 
Os concertos aconteceram na 
sexta-feira, em Lençóis, e no 
sábado, em Agudos, e servi
ram para marcar os 60 anos

da Duratex, empresa patroci
nadora do evento. João Carlos 
Martins regeu 35 músicos em 
canções de compositores clás
sicos como Bach, Beethoven e 
Brahms. Em seguida, ao piano, 
o maestro Martins emocionou 
a todos com a interpretação de 
uma das mais belas músicas 
do cinema mundial, de Enio 
Morricone, "Cinema Paradi- 
so". Além disso, o maestro vi
sitou projetos sociais nas duas 
cidades. ►► Página A3

Arquivo: Cristiano Paccola/O ECO

SAUDE

Lençóis tem sete 
casos de dengue e o 
primeiro autóctone

A Diretoria de Saúde re
cebeu ontem do Instituto 
Adolfo Lutz a confirmação de 
mais sete casos de dengue em 
Lençóis Paulista, sendo o pri
meiro autóctone (contraído 
no município). Agora são dez 
os casos confirmados cidade. 
De acordo com o diretor de 
Saúde, Márcio Santarém, uma 
mulher residente no Parque 
Residencial Rondon pode ter 
contraído a doença do marido. 
"Nós temos o vetor. O mos
quito picou o marido e depois 
a mulher", suspeita. Ainda de 
acordo com Santarém, desde 
o início do ano foram registra
das 70 notificações, sendo 60 
negativos e 10 confirmados.

Márcio Santarém, 
diretor de Saúde: 
empreitada para 

vencer o mosquito da 
dengue

Ontem a diretoria aguardava o 
resultado de mais um exame. 
Os demais casos confirmados 
são moradores do Núcleo Ha
bitacional Luiz Zillo (dois), 
três do Jardim Itamaraty, um 
morador do Itapuã, três no 
Núcleo Habitacional João 
Zillo (Cecap) e o caso autóc
tone do Parque Rondon.

P O L I C I A

Traficantes são 
presos no final 
de semana

Entre a noite de sexta-feira 
13 e início da madrugada de 
segunda 16, três pessoas fo
ram presas acusadas de tráfico 
de entorpecentes em Lençóis 
Paulista. No domingo 15, en
tre 10h30 e 22h40, a Polícia 
Militar registrou quatro casos 
de porte de drogas, dois envol
vendo adolescentes. Durante a 
madrugada de ontem, um ho
mem foi preso por embriaguez 
ao volante. ►► Página A4

Ex-dependentes 
terão atividade 
laboral

►► Página A4

Paschoalloto 
faz 19 a 1 no 
Rodogarcia

Pela quinta rodada do 
Campeonato Municipal entre 
empresas, promovido pela 
Secretaria de Esportes, La
zer e Turismo de Agudos, a 
equipe Paschoalloto goleou 
a Rodogarcia no futebol pelo 
placar de 19 a 1. O banho de 
gols foi na tarde do domingo 
15, em pleno estádio muni
cipal Achilles Sormani, na 
vila Professor Simões. Pela 
manhã, no mesmo estádio, 
a Mid West bateu a Dura- 
flora por 6 a 0, outro placar 
elástico, e a representação da 
Cral venceu a Duratex por 
2 a 1. Já na tarde do sábado 
14, a Prefeitura de Agudos 
derrotou a Ambev pelo pla
car de 3 a 2. ►► Página A7

R E G I O N A L
Tiago Moreno/O ECO Cristiano Paccola/O ECO

D esfile  em  Pederneiras atrai se is  m il Festa m ovim en ta  10 m il p or  dia
Segundo organizadores 

do desfile pelos 120 anos de 
Pederneiras, cerca de seis mil 
pessoas foram à rua Siquei
ra Campos para acompanhar 
a passagem dos blocos que 
homenagearam a cidade. A 
prefeita Ivana Bertolini Ca
marinha considerou que esse 
aniversário marca uma fase de

transição. "Estamos em uma 
fase de transição para nos tor
narmos uma cidade de porte 
médio", diz. "Vejo Pederneiras 
em uma fase bastante positi
va, bem estruturada tanto na 
área pública quanto na inicia
tiva privada e vejo empresas se 
desenvolvendo, crescendo", 
completa. ►► Página A5

O final de semana de shows 
em comemoração ao aniversá
rio de 51 anos de Areiópolis 
movimentou, em média, 10 
mil pessoas por dia, segundo a 
prefeitura local. Silvano Lucas 
& Leandro, Jahn e Jeffer, André 
& Matheus e Hugo & Thiago fo
ram as atrações da agenda fes
tiva. Apesar do atraso -  estava

P R E S I D E N T A

Hoje tem 
coluna de 
Dilma Rousseff

Página A5

previsto para começar às 9h30 
e extrapolou a expectativa em 
cerca de uma hora -, o desfile 
cívico foi outro destaque das 
comemorações. Segundo os 
organizadores, cerca de 1,5 mil 
pessoas participaram do desfi
le na rua Doutor Pereira Resen
de. O contingente foi dividido 
em 15 blocos. ►► Página A5
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E D I T O R I A L

Junto com o 
avanço, os desafios

São cerca de 200 advoga
dos atuantes em Lençóis Pau
lista, gerando uma carga de 
51,2 mil ações acumuladas até 
março deste ano. Desse total, 
mais de 40,5 mil são proces
sos com tramitação normal e 
outros quase 11 mil são cau
sas em trâmite no Juizado Es
pecial. O volume de trabalho 
empurra uma carga média de 
300 julgamentos ao mês e o 
número de sentenças expedi
das só em 2011 já está perto 
da primeira milhar. A edição 
de hoje do jornal O ECO traz 
ao leitor reportagem que de
talha a real situação de sobre
carga do Fórum de Lençóis 
Paulista, que tem quantidade 
de processos superior à de 
municípios de maior porte.

A lição que fica é que jun
to com o crescimento veio a 
demanda por mais trabalho. 
Essa demanda, por sua vez, 
provoca a necessidade de 
investimentos para o incre
mento da estrutura funcional. 
Lençóis está perto da implan
tação da 3® Vara Judicial e 
os números já apresentados 
ilustram claramente que se 
trata de uma necessidade real. 
O que não vai significar mu
danças radicais nos prazos do 
andamento dos processos já 
em trâmite, uma vez que só 
os processos novos seriam en
caminhados para a nova Vara 
de Justiça.

Não há como negar que os 
últimos anos foram especiais

na história de Lençóis. Talvez o 
cidadão nunca tenha visto de 
forma tão clara o crescimento 
e desenvolvimento da cidade 
em questões estruturais, eco
nômicas e sociais. A ascensão 
acelerada e a facilidade de 
acesso à informação obrigam 
a sociedade a se inteirar sobre 
seus direitos e, consequente
mente, a exigi-los. Da mesma 
forma que o aumento da frota 
de veículos traz a necessidade 
do investimento na malha vi
ária, a maior oferta de vagas 
nas escolas determina inova
ções em educação comple
mentar e assim por diante.

Junto com o avanço vêm 
novas necessidades. Melhorar 
a prestação de um serviço sig
nifica, necessariamente, au
mentar sua complexidade e o 
seu custo de manutenção. Tão 
importante quanto conquistar 
é conseguir manter a qualida
de conquistada. Em tempos 
de crescimento rápido, Len
çóis Paulista precisa de uma 
reflexão sobre sua atual ca
pacidade e sobre as áreas que 
vão precisar de mais atenção 
em curto ou médio prazos, 
evitando que a melhoria da 
estrutura e as conquistas da 
comunidade não se transfor
mem em problemas futuros. 
Para que não seja necessário 
criar novos problemas para 
resolver os antigos. Em outras 
palavras, crescimento susten
tável tem que ser ordenado 
ou não se sustenta.

A R T I G O

Sucesso de crítica e exemplo de vida
V ITOR GODINHO

"A paixão pela música sal
vou minha vida". A frase é do 
pianista e maestro João Car
los Martins. Ele passou pela 
região no final de semana, 
em apresentações com a Fi
larmônica Bachiana do Sesi e 
não é difícil entender a frase. 
Martins tinha tudo para ter 
abandonado a música ou sob 
um prisma mais radical, até a 
própria vida.

Martins ganhou um piano 
do pai e, aos oito anos, come
çou a estudar o instrumento. 
Aos 11 alcançou grande reco
nhecimento ao tocar obras de 
Bach. Seus primeiros concer
tos pela Europa arrebanham 
textos elogiosos de críticos 
acostumados a ouvir alunos 
das melhores escolas do mun
do. Aos 20 anos, o pianista foi 
convidado a tocar no Carnegie 
Hall -  um dos templos mun
diais da música clássica -  e 
apresentou-se junto das maio
res orquestras norte-america
nas. Martins consagrou-se por 
gravar as obras completas de 
Bach para o piano, tornando- 
se, um dos principais intérpre
tes do compositor alemão.

Após o sucesso, o pianista 
enfrentou problemas que o 
afastavam do piano. Durante 
um jogo de futebol nos Estados 
Unidos, Martins rompeu os li
gamentos da mão direita e se 
viu impossibilitado de tocar o 
instrumento. Cirurgias após e 
o músico retomou sua sequên
cia de concertos. Mas em uma 
turnê pela Bulgária, o maestro 
foi assaltado e uma pancada 
na cabeça afetou os movimen
tos da mão esquerda.

Com estes problemas, Mar-

tins não desistiu e desenvol
veu um método próprio para 
tocar. Mas após ser diagnos
ticado de uma doença rara, a 
Contratura de Dupuytren, viu 
atrofiar os nervos da mão. Ele 
chegou a pensar em parar. O 
músico vendeu seus instru
mentos e começou a carreira 
de treinador de boxe.

Mas como ele dizia no co
meço do texto, a música sal
vou a vida de Martins. Esse 
episódio ele mesmo contou, 
na apresentação em Lençóis 
Paulista. Martins sonhou que 
estava tocando e o maestro 
brasileiro Eleazar de Carvalho 
o convidou para subir e reger 
a orquestra. "Quando acordei, 
sabia que tinha que estudar re
gência e, aos 63 anos voltei à 
escola", confessou.

Após anos sem sentar 
ao piano, durante uma no
va apresentação no Carnegie 
Hall, em 2007, resolveu voltar 
ao companheiro e tocou. Sem 
a destreza, mas com a maes
tria de sempre.

E foi assim que Martins 
emocionou as duas mil pes
soas que acompanharam o 
pianista executando a música 
Cinema Paradiso com apenas 
dois dedos em cada mão. Me
lhor do que ler qualquer obra 
de autoajuda para vencer cer
tas dificuldades é conhecer a 
vida desse homem extraordi
nário, que atualmente dedica 
a vida a uma obra social fan
tástica. São mais de 1,5 mil 
crianças carentes no universo 
da música. Depois da música 
salvar sua vida é a música pro
duzida por ele que salva a vida 
de todos nós.

Vitor Godinho é jornalista
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PESQUISA
Lençóis Paulista começou 

a semana com uma pesquisa 
de opinião pública nas ruas. 
Logo cedo, equipes de uma 
agência de pesquisas percor
riam os bairros querendo sa
ber a opinião da população 
sobre a atual administração 
municipal. Alguém anda 
querendo saber como vai 
a aprovação da prefeita Bel 
Lorenzetti (PSDB) junto ao 
eleitorado. E isso é bom!

PISTAS
Pesquisadores de campo 

geralmente não sabem quem 
é o contratante. Interpelado, 
o entrevistador não soube 
responder para quem fazia o 
estudo. O perfil do questio
nário deixa claro: é pesquisa 
eleitoral. Ou foi encomen
dada pelo próprio grupo 
político da prefeita Bel, ava
liando suas possibilidades 
de reeleição, ou pela oposi
ção, interessada em medir as 
chances de trocar de grupo 
que comanda Lençóis Pau
lista. Outra possibilidade é a 
imprensa, disposta a revelar 
o nível de aprovação da pre
feita. Outra pista: dessa vez, 
não foi O ECO que contra
tou a pesquisa.

PALCO
Em todo desfile cívico de 

cidades do interior, o palan
que reservado às autoridades 
é sempre um prato cheio pa
ra as especulações políticas. 
Principalmente em 2011, 
ano que antecede às eleições 
municipais. Em Pederneiras, 
a prefeita Ivana Bertolini Ca
marinha (PV) ficou o tempo 
todo ladeada pela secretária 
de Educação, Cláudia Mari- 
sa Melozi Gregolin, e pelo 
presidente da Câmara, Ri
cardo Moura Ferreira (PV), o 
Ricardo de Santelmo.

MISSÃO
Ivana já é prefeita reeleita 

e não pode se candidatar ao 
Executivo em 2012. A líder 
verde precisa encontrar um 
nome forte para representar 
seu grupo na disputa suces
sória. O chefe de Gabinete, 
Daniel Camargo -  que já teve 
o nome ventilado como pos
sibilidade de candidatura- 
foi o locutor do desfile. Nos 
bastidores, há quem jure que 
seu nome perdeu força.

EM e v id e n c ia
Ivana se mostrou bastan

te receptiva à comunidade 
e, em diversos momentos, 
convidou moradores para 
subir ao palanque. E posou 
para fotos com eles durante 
o desfile. Entre as autorida
des no palanque não havia 
como não notar o verea
dor Robinson Luis Damas 
(PSC), o Maisena. Com um 
terno impecável, ficou qua
se o tempo todo na linha de 
frente das autoridades. Um 
destaque à parte!

presentes
Outros vereadores estive

ram no palanque: missioná
rio João Carlos (PSC), José 
Carlos Severino (PSB), o 
Carlão do Vagão, Juarez So- 
lano de Freitas (PV) e Marcos 
Antonio Rodrigues (PMDB). 
Outro vereador que foi visto 
no desfile foi Jonilce Pranas 
(PSDB), o Joãozinho da Far
mácia. Único oposicionista 
presente à festa, ele não su
biu no palanque. Ficou dis
creto e só.

ILUSTRE
Se o assunto é eleições 

2012 e nomes do cenário 
político, quem se fez visto 
no desfile em Pederneiras foi 
o presidente do PV de Maca- 
tuba e secretário Jurídico da 
prefeitura, Clodoaldo Galli, 
o Ado. Uma das principais 
opções dos situacionistas 
para a sucessão de Coolidge 
Hercos Junior (PMDB), Ado 
foi até a cidade vizinha para 
ver a filha -  aluna do Preve 
Objetivo -  desfilar pela rua 
Siqueira Campos. Ado não 
quis saber de palanque. Fi
cou no meio do povo, onde 
mora o voto. É verdade que 
ele deve disputar a prefeitura 
em Macatuba, mas...

DE PERTO
Quem também passou 

pelo palanque de Ivana foi 
o ex-vereador Antonio Pa- 
lamine, o Paloma (PMDB). 
Vereador por dois mandatos 
(1997-2000 e 2001-2004), 
Paloma é sogro do vereador 
Marcos Antonio Rodrigues. 
Segundo ele, a vida pública 
passou e ficou para trás. Mas 
ficou a satisfação de acom
panhar momentos solenes 
de Pederneiras, o que não 
deixa de ser um ato político.

a g r a d e c im e n t o
A Associação Rural de 

Lençóis Paulista encami
nhou ao jornal O ECO uma 
carta de agradecimento pela 
cobertura dos onze dias da 
Facilpa (Feira Agropecuária, 
Comercial e Industrial de 
Lençóis Paulista). Na carta, 
a ARLP destaca que mais 
uma vez a Facilpa foi um 
sucesso. E foi mesmo. O pú
blico que o diga.

REVISÃO
A prefeita Bel Lorenzetti 

(PSDB) e os diretores Luiz 
Carlos Baptistella (Planeja
mento), Altair Toniolo (Em
prego e Renda) participam 
da Conferência Internacio
nal Cidades Inovadoras, em 
Curitiba. O encontro, que 
vai até dia 20, debate o futu
ro das cidades, unindo o de
senvolvimento tecnológico e 
sustentável.

n o m e s  m u n d o
Entre os palestrantes de 

Curitiba estão nomes de 
destaque no cenário m un
dial, como o do economis
ta norte-americano Jeremy 
Rifkin, diretor da Global 
Governance Initiative, Pa- 
rag Khanna -  ex-assessor 
de políticas internacionais 
do presidente dos Estados 
Unidos, Barak Obama -, e 
o médico norte-americano 
e especialista em Redes So
ciais, Nicholas Christakis.

n o m e s  b r a s il
O Brasil também trará 

grandes nomes na Con
ferência Internacional Ci
dades Inovadoras, como o 
antropólogo Tião Rocha, o 
arquiteto Jaime Lerner, o 
especialista em desenvolvi
mento local, capital social 
e redes sociais, Augusto de 
Franco, a curadora do En
contro de Twiteiros do Bra
sil, Fernanda Musardo, e o 
idealizador da CICI, Rodri
go da Rocha Loures.

p r e s e n tã o
Um apostador de Peder

neiras foi contemplado pe
la loteria federal, realizada 
em Diamantina (MG) no 
sábado 14. O bilhete foi 
comprado em Pederneiras 
e o sortudo vai receber R$ 
200 mil pelo prêmio. Que 
felicidade!

"Realmente foi um título 
bem merecido. O Santos 
jogou melhor, valeu." 

Wagner José Moretto,
palmeirense

"Acho que foi justo.
Na minha opinião, o 
campeonato foi bem 
jogado"

Willian Ribeiro de 
Oliveira, corintiano

"Foi muito justo, é pouco 
para o Corinthians. 
Deveria ter sido uns 
5x0".
Roberto Erasmo da Silva,

santista

As lentes do jornal registraram, na manhã de ontem, a imagem do desrespeito com os vizinhos e, o que 
é pior, com o meio ambiente. No final da rua Xavantes, no Jardim Maria Luíza III, lixo de toda sorte foi 
descartado em frente à região arborizada do bairro. Coisa feia.

FRASE

"Lençóis 
cresceu 
muito e a 
atividade 
econômica 
é intensa.
As pessoas 
têm acesso à 
informação 
e consciência 
de seus 
direitos."

Mário Ramos dos Santos, juiz 
de direito da 2® Vara de Lençóis 

Paulista

PARA p e n s a r

"Dinheiro é 
um negócio 
curioso.
Quem não 
tem está 
louco para ter 
e quem tem 
está cheio de 
problemas por 
causa dele."

Ayrton Senna

mailto:oeco@jornaloeco.com.br
http://www.jornaloeco.com.br
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J US T I ÇA

Carga bem pesada
Com mais de 50 mil processos, volum e de trabalho no Judiciário local está entre 

os maiores da região e só alivia com vinda da 3^ Vara; TJ autorizou Anexo Fiscal

Ca r l o s  Alb e r to  Du a r te

Especial para O ECO

Um levantamento feito pe
lo juiz de direito da 2® Vara de 
Lençóis Paulista, Mário Ramos 
dos Santos, aponta que o acer
vo de processos no Fórum lo
cal é superior ao de cidades da 
região e até acima de alguns 
municípios de maior porte. 
As duas varas do Fórum de 
Lençóis Paulista acumulavam, 
até o mês de março deste ano,
51.286 ações.

O total anunciado pe
lo juiz da 2® Vara inclui os 
40.544 processos com trami
tação normal e as 10.742 cau
sas que tramitam no Juizado 
Especial. Entre esse volume 
de trabalho também estão os 
processos fiscais, que se refe
rem à cobrança judicial de im
postos municipais atrasados. 
Os dados estão disponíveis no 
link Justiça Aberta, no site do 
Conselho Nacional de Justiça, 
que disponibiliza o número 
oficial de processos em todo 
Brasil.

Mário dos Santos avalia 
que o número de ações em 
Lençóis Paulista é superior ao 
de municípios de mesmo por
te, que também têm comarcas 
com duas varas. Enquanto na 
1® Vara do Fórum local tem 
23.343 processos, a 1® Vara 
de Pederneiras tem 8.823 pro
cessos, em São Manuel são 
9.537, em Pirajuí são 6.297 
e Barra Bonita tem 12.519 
processos. O volume é bem 
menor (chega a ser menos de

Arquivo Carlos Alberto Duarte/O ECO

Juiz Mário Ramos dos Santos: volume de processos no Fórum local é superior ao de cidades da região

um terço) em quatro cidades 
compatíveis com o porte de 
Lençóis Paulista.

Os dados apurados tam
bém chamam atenção para 
municípios maiores, como é o 
caso de Bauru e de Santos. O 
acervo da 1® Vara bauruense 
acumula 4.086 processos e a 
1® Vara da Justiça santista to

taliza 5.883 ações em trâmite.
Para o juiz Mário Ramos 

dos Santos, a explicação es
tá no acelerado ritmo de de
senvolvimento do de Lençóis 
Paulista e no acesso das pes
soas à informação. "Lençóis 
cresceu muito e a atividade 
econômica é intensa. As pes
soas têm acesso à informação

e consciência de seus direi
tos", justificou. O juiz ainda 
lembrou que a cidade tem 
mais de 200 advogados atu
antes, fator que gera acesso fa
cilitado da população ao Po
der Judiciário. "A Ordem dos 
Advogados do Brasil é orga
nizada e possibilita o ingres
so ao Judiciário", emendou.

Cálculo mostra 
média de 320 
julgamentos por mês

Outros números do 
Poder Judiciário em Len
çóis Paulista também são 
expressivos e colocam o 
município à frente das 
cidades na região. No tri
mestre compreendido en
tre janeiro e março deste 
ano, a 2® Vara de Justiça 
expediu 960 sentenças, o 
que projeta uma média de 
320 julgamentos por mês 
em apenas uma das duas 
Varas de Justiça.

O juiz Mário Ramos dos 
Santos lembra que somen
te a 2® Vara realizou, em 
média, 100 audiências por 
mês. Comparando os dados 
com municípios da região, 
o levantamento aponta que 
São Manuel foi a cidade que 
mais se aproximou dos nú
meros de Lençóis Paulista. 
Lá, realizou-se uma média 
de 88 audiências em um 
mês, contra 55 audiências 
em Lins e 36 audiências da

2® Vara Cível de Bauru.
Na iminência de im

plantar a 3® Vara na cidade, 
Mário Ramos dos Santos 
avalia que a sobrecarga de 
processos só será aliviada 
ao longo do tempo. É que 
os processos da 1® e 2® Va
ra não serão transferidos ou 
redistribuídos. "A situação 
só vai mudar a partir de no
vos processos", antecipou, 
explicando que os novos 
ingressos na Justiça seriam 
carreados para a nova Vara.

O juiz de direito contou 
que o processo da implan
tação da 3® Vara em Lençóis 
tramita em São Paulo, mas 
a criação efetiva depende de 
dois fatores: adequação do 
espaço físico para instala
ção e aprovação de projeto 
pela Assembléia Legislativa 
(que cria o cargo de terceiro 
juiz). "A criação da 3® Vara 
já foi aprovada", concluiu.

TJ autoriza Anexo Fiscal
O Tribunal de Justiça de 

São Paulo autorizou, na se
mana passada, a instalação 
do Anexo Fiscal em Lençóis 
Paulista. A unidade vai fun
cionar fora do prédio do Fó
rum e conduzirá exclusiva
mente os processos fiscais. 
De acordo com informações 
obtidas pelo O ECO/Ventu- 
ra FM, o convênio entre a 
Prefeitura Municipal e o TJ 
possibilitará a atuação de 
servidores municipais sob

direção de funcionários do 
Fórum nas ações. O objeti
vo da medida, além de am
pliar o espaço físico do pré
dio do Fórum, é agilizar os 
processos da recuperação da 
dívida ativa do município.

Mesmo transferido de 
prédio, o acervo do Anexo 
Fiscal continuará sob a res
ponsabilidade do juiz Má
rio Ramos dos Santos e da 
juíza Ana Lúcia Garcia, di
retora do Fórum lençoense.

C U L T U R A

Filarmônica do Sesi e maestro Martins encantam 
seis mil em Lençóis Paulista e Agudos

Foto Carlos

A música sinfônica conta
giou -  e emocionou -  por algu
mas horas as cerca de seis mil 
pessoas de Lençóis Paulista e 
Agudos que tiveram o privilégio 
de acompanhar a apresentação 
da Filarmônica Bachiana Sesi 
São Paulo, regida pelo maes
tro e consagrado pianista João 
Carlos Martins. Os concertos 
aconteceram na sexta-feira 13, 
em Lençóis, e no sábado 14, 
em Agudos. As apresentações 
nas duas cidades marcam os 60 
anos da Duratex, empresa que 
patrocinou os eventos.

Em Lençóis, foram dois 
concertos no Clube Esportivo 
Marimbondo para cerca de 2 
mil pessoas. Já em Agudos, a 
apresentação única aconteceu 
na praça Tiradentes, para mais 
de 4 mil espectadores.

João Carlos Martins regeu 35 
músicos em obras de composi
tores clássicos como Bach, Bee- 
thoven e Brahms. Em seguida, 
ao piano, Martins emocionou 
a todos com a interpretação de 
uma das mais belas músicas do 
cinema mundial, de Enio Mor- 
ricone, "Cinema Paradiso".

Mas a surpresa mesmo fi
cou para o final, com o concer
to por conta da interpretação 
da música Trem das Onze, de 
Adoniram Barbosa. Regendo o 
público, Martins convidou a 
todos para cantar a música en
quanto a Filarmônica Bachia- 
na interpretava uma das músi
cas brasileiras mais populares. 
O efeito disso foi imediato no 
público: gritos e assobios se 
ouviam entre as pessoas.

A prefeita Bel Lorenzetti (PS
DB) afirmou que já teve opor
tunidade de ver João Carlos 
Martins tocando, mas destacou 
que ter um evento desse nível 
em Lençóis foi muito especial. 
"Esse foi um grande presente 
para Lençóis Paulista. Eu assisti 
aos dois concertos, o das 19h e 
das 20h30. Ambos foram emo

Maestro João Carlos Martins regeu e tocou piano para público de cerca de duas mil pessoas no CEM

cionantes. Mas eu diria que a 
emoção começou hoje à tarde, 
quando ele visitou os nossos 
projetos de música na Casa da 
Cultura. E ficou a sensação de 
que estamos fazendo um bom 
trabalho pelos comentários de
le e pela sua emoção em obser
var o que estava acontecendo 
na nossa cidade", disse.

A prefeita, que também é 
musicista, elogiou a escolha 
do repertório pelo maestro. 
"O repertório foi muito bem 
escolhido. Ele passou pelos 
três grandes compositores clás
sicos, depois, passando por 
temas mais populares como 
temas de filme -  que emocio
nou a todos -  e terminando 
com uma música brasileira. Ele 
é uma pessoa apaixonante. Co
nheço João Carlos Martins des
de muito jovem, acompanhei 
sua história e assisti a muitos 
de seus concertos", explicou.

O empresário Carlos Rena
to Trecenti também destacou 
a importância do evento pa
ra Lençóis. "Foi um concerto 
maravilho, um presente ines
timável para nossa comunida
de. Eu olhei em volta e estava 
todo mundo de lágrimas nos 
olhos. É um trabalho emocio
nante, é uma história de vida 
de uma pessoa extraordinária. 
A Duratex está de parabéns pe
lo aniversário e pelo presente 
para a cidade", opinou.

O maestro da Orquestra 
Municipal de Sopros, Marcelo 
Maganha, frisou que foi uma 
bela apresentação e o maes
tro deu um exemplo de força 
e superação. "O João Carlos 
Martins, que viajou o mundo 
todo como pianista, um dos 
principais intérpretes de Ba- 
ch, e depois após um acidente 
começou a estudar regência, 
realmente serve de exemplo

para todos nós, como grande 
músico e grande pessoa. Es
se concerto foi muito bom, 
emocionante. Principalmente 
no Cinema Paradiso, o grupo 
que o acompanhava era um 
grupo profissional e muito 
coeso", explicou.

PROJETOS
Além dos concertos, o ma

estro João Carlos Martins tam
bém visitou projetos sociais 
nas duas cidades pelas quais 
passou. Em Lençóis, o pianis
ta passou por dois projetos na 
Casa da Cultura. Ele acompa
nhou apresentações da Banda 
Jovem e da Orquestra Muni
cipal de Cordas. Em Agudos, 
Martins passou primeiro pela 
escola Coronel Leite, depois 
acompanhou apresentações 
da Corporação Musical João 
Andreotti e a Orquestra de Vio
lões Açucena da Serra. (VG)

Região recebeu primeira 
expansão da Duratex

Foto Carlos

O diretor Executivo da 
Duratex, Antônio Joaquim 
de Oliveira, afirmou que - 
quando as comemorações de 
60 anos da empresa começa
ram a ser pensadas - a ideia 
era envolver as comunida
des onde ela mantinha sede. 
Além disso, Oliveira explicou 
que Lençóis Paulista foi a pri
meira cidade a receber uma 
expansão da empresa, funda
da por Olavo Setubal e Osó
rio Villela. "Nós temos 12 
regiões diferentes, passando 
por Minas Gerais, São Pau
lo até o Rio Grande do Sul. 
A ideia era algo que pudesse 
agregar a comunidade. Nós 
tínhamos tido uma experi
ência anterior com o maestro 
em Uberaba e, quando fala
mos com Martins, ele tinha 
uma agenda muito apertada, 
mas acabou topando pelo fa
to de o projeto levar a músi
ca clássica a vários locais que 
muitas vezes nunca tiveram 
a oportunidade de ver uma 
apresentação profissional co
mo esta", explicou.

Outro ponto importante 
do projeto montado para 
as comemorações, segundo 
Oliveira, foi as visitas a pro
jetos sociais dos municípios. 
"Quando falamos ao maes
tro sobre as visitas aos proje
tos sociais, ele se empolgou 
ainda mais, afinal ele é um 
grande incentivador da mú
sica clássica como promoto
ra de inclusão social e, até 
aqui, tudo tem dado muito 
certo. As comunidades têm 
participado, os funcionários 
da Duratex também têm 
acompanhado animados as 
apresentações e essa era a 
ideia", lembrou.

Durante seu discurso, Oli
veira citou o início da forma
ção da Duratex em Lençóis 
Paulista, que foi a segunda

Antônio Joaquim de 
Oliveira, diretor da Duratex

cidade a receber uma sede da 
empresa. "A Duratex se esta
beleceu na região de Jundiaí, 
em uma fábrica hoje muito 
pequena lá naquela região. E 
quando a Duratex resolveu 
fazer sua primeira expansão, 
já veio para Lençóis Paulista. 
Havia uma fazenda muito 
grande que se chamava Gle
ba Rio Claro e os fundadores 
do grupo, os doutores Ola
vo Setubal e Odório Vilela, 
acabaram adquirindo essa 
área", explicou.

Ainda segundo o diretor 
Executivo, na época, mesmo 
com opção de desmatar total
mente a área porque a legis
lação não impedia, Setubal 
e Vilela resolveram preservar 
600 hectares, o que acabou 
virando uma reserva natural 
de pesquisa chamada Olavo 
Setubal. "Essa foi uma de
cisão acertada. Hoje nós te
mos um equilíbrio ambien
tal muito bom. A área que 
iniciou naquela época mais 
que dobrou em Lençóis e 
região, cresceu muito com 
o viveiro, enfim. A cidade é 
hoje um esteio para a gente 
em termos de pesquisa e de 
desenvolvimento florestas", 
explicou. (VG)



P O L I C I A
Divulgação

Baixa no tráflBI
Operações no final de semana resultam em três presos por 

tráfico de drogas; motorista é detido após beber cerveja

Ca r l o s  Alb e r to  Du a r t e

Especial para O ECO

Entre a noite de sexta-feira 
13 e início da madrugada de 
segunda 16, três pessoas fo
ram presas acusadas de tráfico 
de entorpecentes em Lençóis 
Paulista. Somente no do
mingo, dia 15, entre 10h30 e 
22h40, a Polícia Militar regis
trou quatro casos de porte de 
entorpecente, dois envolven
do adolescentes. Também du
rante a madrugada de ontem, 
um homem foi preso por em
briaguez ao volante.

A primeira prisão ocorreu 
às 19h de sexta-feira 13, no Jar
dim Bela Vista. A PM deteve um 
jovem de 23 anos, identificado 
pelas iniciais C.L.R.. Com ele 
foram encontradas 10 pedras 
de crack e R$ 74,00 em dinhei
ro. Nas buscas, os policiais ain
da encontraram um invólucro 
com outras 16 pedras do en
torpecente enterrado em um 
monte de areia. O jovem foi en
caminhado ao Plantão Policial, 
onde o delegado Renzo Santi 
Barbin ratificou o flagrante.

No início da madrugada 
de ontem, a PM prendeu dois 
irmãos no Jardim Ubirama. 
Em poder de M.M., 28 anos 
e A.M., 26 anos, os policiais 
encontraram cinco pedras de 
crack. Na residência do acusa
do encontraram outras 22 pe
dras da droga (9,71 gramas), 
seis porções de cocaína (4 gra
mas), seis porções de maconha 
(11,35 gramas) e uma munição 
calibre 22. Os irmãos foram le
vados ao Plantão Policial, onde 
o delegado Renzo Barbin ratifi
cou o flagrante. Os dois foram

indiciados por associação ao 
tráfico e porte de munição.

Antes de prender os ir
mãos, os policiais observaram 
a movimentação e abordaram 
três pessoas que haviam com
prado droga na residência. Às 
19h40, dois menores de 16 e 
17 anos foram abordados com 
quatro gramas de crack. Cerca 
de duas horas depois, os poli
ciais detiveram um jovem com 
quatro gramas de crack e três 
gramas de maconha. Ele con
tou que pagou R$ 10,00 pelo 
crack e R$ 5,00 pela maconha. 
Os PMs encontraram no bolso 
da blusa do rapaz uma lata de 
cerveja vazia, que seria usada 
para fumar o crack. Às 22h40, 
a PM abordou outro jovem 
com quatro gramas da droga.

EMBRIAGUEZ AO VOLANTE
Um homem de 55 anos foi 

preso às 4h30 de ontem por 
embriaguez ao volante. N.F.C., 
residente na Vila Cachoeirinha, 
estava conduzindo um Vectra 
com os faróis apagados quan
do foi o veículo foi abordado 
em frente à Delegacia de Polí
cia e os policiais perceberam a 
embriaguez do motorista. No 
banco do passageiro havia uma 
lata de cerveja. Indagado se ha
via bebido, ele confirmou que 
ainda estava bebendo. Ao fazer 
o teste do bafômetro, a indica
ção apontou 1,02 miligramas 
álcool por litro de ar expelido.

O delegado Rezon Barbin 
ratificou o flagrante, arbitrou 
fiança de R$ 310,00 e liberou 
o veículo para filha do con
dutor, proprietária do carro. 
O homem foi liberado para 
responder em liberdade após

pagar a multa.

MACATUBA
Um homem de 46 anos foi 

preso sexta-feira à tarde, em 
Macatuba, dirigindo embria
gado. Ele conduzia um Gol 
pelo Centro da cidade e, por 
volta das 14h15, foi abordado 
e convidado a fazer o teste do 
bafômetro, que acusou 1,07 
miligramas de álcool por litro 
de ar expelido. O condutor foi 
encaminhado ao Plantão Poli
cial, onde o delegado Eduardo 
Herrera o autuou em flagrante 
e arbitrou multa de R$ 500,00. 
Ele pagou a fiança e foi libera
do. O carro foi liberado para 
outra pessoa habilitada. Ações da Polícia Militar no final de semana resultou em mais três prisões por tráfico de drogas na cidade

A Ç Ã O  S O C I AL

Laboraterapia será base de projeto 
para auxiliar ex-dependentes

A laboraterapia (trabalho 
em forma de terapia ocupa- 
cional na reeducação de va
lores) será a base do projeto 
para auxiliar ex-dependentes 
de álcool e drogas, segundo 
anunciou a advogada Telma 
Gutierres, presidente da Casa 
Abrigo Amorada e do Conse
lho Municipal dos Direitos 
da Criança e do Adolescente. 
Telma lidera o grupo de vo
luntários que busca alternati
vas para acompanhar jovens

e adultos que fizeram trata
mento para abandonar o ví
cio e recuperar a relação com 
os familiares.

Em entrevista ao O ECO/ 
Ventura FM, a advogada ex
plicou que a reunião ocorri
da no dia 20 de abril definiu 
as diversas comissões com a 
incumbência de levantar pro
jetos que já existem na cidade 
e o número de pessoas aten
didas pela Pastoral da Sobrie
dade, Narcóticos Anônimos,

Hospital Dia, pelas igrejas, 
Casa Abrigo Amorada, Con
selho Tutelar e dos dados do 
Fórum para ser ter ideia sobre 
a demanda. "Na reunião de 
amanhã (hoje), esperamos 
decidir o que fazer", prevê.

A terceira reunião do gru
po acontece hoje à noite, na 
sede do Lions Clube. O pri
meiro encontro entre os re
presentantes do Ministério 
Público, Poder Executivo, 
diretores de Saúde, Assis

tência e Promoção Social, 
Conselho Tutelar, clubes de 
serviço, igrejas e o vereador 
Carlos Pacola ocorreu no dia 
31 de março, no salão do Tri
bunal do Júri, no Fórum de 
Lençóis Paulista. No encon
tro, o promotor da Infância e 
Juventude, Daniel Pegoraro, 
sugeriu que sejam adotados 
em Lençóis Paulista projetos 
de apoio aos ex-dependentes, 
desenvolvidos com sucesso 
em cidades da região.

R E L I G I Ã O

Vila Cruzeiro faz festa para Santa Rita
A comunidade católica 

da paróquia Nossa Senhora 
Aparecida, na região da Vila 
Cruzeiro, celebra, a partir da 
quinta-feira 19 e até o domin
go 22, a festa em homenagem 
a Santa Rita de Cássia e missas 
diárias a partir das 19h30. A 
comemoração tem início com 
o Tríduo Litúrgico a Santa Rita, 
estudos da biografia da santa

e missa especial na quita-feira 
19. O segundo dia será marca
do pelo itinerário espiritual e 
pela missa, na sexta-feira. O 
sábado, terceiro dia do tríduo, 
os paroquianos estudam sobre 
a devoção e a popularidade da 
santa nos dias atuais, seguido 
de missa especial às 19h30.

De acordo com a progra
mação do evento, o domingo

terá almoço festivo a partir do 
meio-dia, no salão paroquial 
da Matriz Nossa Senhora Apa
recida. O cardápio anunciado 
prevê carne primavera, lasa
nha, arroz branco, salpicão e 
sobremesa. As adesões ante
cipadas custam R$ 15,00 (à 
venda no salão da paróquia, 
telefone 3264 3184, e com 
membros das pastorais res

ponsáveis pelo tríduo litúrgico 
e pela festa). Os organizadores 
também informam que have
rá venda de pães caseiros e 
salgados durante todos os dias 
do tríduo, na Capela de Santa 
Rita, após as missas.

Ainda no domingo 22, a 
programação reserva liturgia 
solene, que começa às 18h, 
com a Missa das Rosas, na Ca

pela da Vila Contente. Depois, 
os fiéis saem em procissão da 
Capela de Santa Rita, na Vila 
Contente, em direção à Igreja 
Matriz Nossa Senhora Apare
cida, na Vila Cruzeiro, onde 
participam da Santa Missa 
com bençãos das rosas. Os 
participantes poderão levar 
suas rosas, embora a igreja in
forme que fornecerá botões.

Padre Celso Machado Li
ma, pároco responsável pela 
Igreja Matriz de Nossa Senhora 
Aparecida, informa que as cele
brações terão as presenças dos 
padres Alberico Pinheiro (da 
paróquia Santa Cruz, em Arei- 
ópolis), Silvano Palmeira (pa
róquia Cristo Ressuscitado, da 
Cecap) e Luis Grillo (paróquia 
de São José, da Vila Ubirama).

Ilustração: Dinho Flavio

L I T E R A T U R A

Livro conta a história de 
Lençóis em quadrinhos

Amanhã, a partir das 19h, 
a Diretoria de Cultura entre
ga das obras de cobertura do 
pátio do Espaço Cultural "Ci
dade do Livro". A novidade 
faz do local mais uma opção 
para a realização de palestras, 
eventos e exposições. A cober
tura aumenta a capacidade do 
espaço de 80 para 300 pesso
as sentadas. Junto acontece o 
lançamento do livro "Uma Vi
la no Sertão -  Lençóis Paulista 
no século 19", com pesquisa e 
texto do professor de História 
Edson Fernandes e ilustrações 
do artista plástico Eder Flávio 
Soares, o Edinho. O livro se
rá trocado por um livro usado 
em bom estado.

Fernandes explica que o 
livro está dividido em duas 
partes. "Primeiro, vem uma 
contextualização que vai des
de a formação do povoado até 
a elevação de Lençóis à cate
goria de vila, que acontece em 
1865. Na segunda parte, as 
histórias de casos acontecidos 
na cidade nessa época. São

histórias recriadas a partir de 
registros documentais em di
versas frentes, educação, justi
ça ou política", afirmou. "Pro
curamos evidenciar bastante a 
falta de estrutura em todas as 
áreas que a cidade enfrentou 
naqueles tempos", completa.

Segundo Fernandes, apesar 
de seguir uma ordem cronoló
gica, as histórias são indepen
dentes e podem ser lidas em 
ordem aleatória. Ele diz que 
essa é uma nova forma de ana
lisar o passado da cidade. "É 
meio que inesgotável. Sempre 
digo que o passado vai sendo 
recriado, seja com a descoberta 
de novos documentos ou com 
a releitura dos documentos já 
conhecidos", afirmou.

Para Edinho, a oportunida
de de trabalhar no projeto foi 
um incremento ao currículo 
profissional. "Foi um projeto 
legal, de certa forma, inova
dor. E quando o Edson me 
convidou para participar, não 
tive nem dúvidas. Foi um in
vestimento pessoal de tempo

Ilustração do livro "Uma 
Vila no Sertão -  Lençóis 

Paulista no século 
19", que será lançado 
por Edson Fernandes 
e Edinho amanhã no 

Espaço Cultural "Cidade 
do Livro"

e trabalho e sem remuneração. 
Esse é um trabalho que vai ser 
pago com o resultado. Espero 
que o livro incentive outras 
pessoas a ilustrarem. Está fal
tando ilustrador na cidade", 
afirmou. "Procurei trabalhar 
de forma bastante interativa, 
criando um historyboard para 
que o leitor possa acompanhar 
a narrativa", finaliza. (CG)



p e d e r n e i r a s

Festão de aniversário
Desfile marca comemorações dos 120 anos e leva seis mil pessoas à rua Siqueira Campos; 

"é uma festa tradicional e o desfile faz parte dessa comemoração", diz prefeita Ivana

Cr is t ia n o  Gu ir a d o

Foi um sucesso o desfile 
cívico em comemoração aos 
120 anos de Pederneiras, rea
lizado na manhã de domingo, 
15. Segundo organizadores 
do evento, cerca de seis mil 
pessoas foram às ruas para 
ver a festa em homenagem 
ao aniversário da cidade. Por 
cerca de três horas, os blocos 
formados pelas escolas públi
cas e particulares, entidades e 
projetos sociais, clubes de ser
viço e grupos organizados des
filaram por cinco quadras pela 
rua Siqueira Campos.

No palanque reservado às 
autoridades, a prefeita Iva- 
na Camarinha (PV), acom
panhada da maioria de seus 
secretários de governo, recep
cionou as autoridades locais. 
O destaque era a presença do 
capitão da base local do Cor
po de Bombeiros, Marcos Ri
cardo Poloniato, e da capitão 
da Polícia Militar de Peder
neiras, Fernanda Silva Barbo
sa de Melo.

Em entrevista ao jornal O 
ECO, eles ressaltaram a orga
nização do evento e a parti
cipação da comunidade no 
evento. "É uma satisfação po
der participar do aniversário 
de Pederneiras, em um desfi
le bonito, em um dia bonito. 
Está tudo saindo a contento", 
afirmou o capitão Polonia- 
to. "Foi bastante importante 
a participação do Corpo de 
Bombeiros. Trouxemos a via
tura do Sistema de Integração 
de Comando e Operações 
de Emergência, viaturas de 
apoio, viatura de incêndio e 
a plataforma aérea que fez o 
hasteamento da bandeira", 
completou. Os elogios vieram 
também da comandante da 
PM local. "É bom participar 
do desfile e ver um momen
to como esse de envolvimen
to da comunidade", destaca 
a capitão Fernanda. "A gente 
pode ver como a população 
participa e se envolve nas ho
menagens aos 120 anos de 
Pederneiras", emenda. Ainda 
segundo ela, nenhuma ocor
rência foi registrada durante o 
desfile cívico.

No palanque destinado às 
autoridades também estavam 
os vereadores Missionário 
João Carlos (PSC), José Carlos 
Severino (PSB), o Carlão do

Fotos: Tiago Moreno

Blocos compostos por alunos da rede pública e particular, clubes 
de serviço e grupos organizados fizeram a festa do público

Cerca de 6 mil pessoas foram à rua Siqueira Campos prestigiar o desfile cívico em Pederneiras

as participam. E neste ano, as 
escolas fizeram um trabalho 
muito bonito", avaliou. "Re
almente, temos muito a come
morar nesses 120 anos. O des
file faz parte dessa tradição, 
mostrando o que a cidade tem 
de bom", continua.

Segundo a prefeita, os 120 
anos de Pederneiras marcam 
uma transição na estrutura da 
cidade. "Vejo Pederneiras em 
uma fase bastante positiva, 
bem estruturada tanto na área 
pública quanto na iniciativa 
privada. Vejo empresas se de
senvolvendo, crescendo", ava
lia. "Estamos em uma fase de 
transição para nos tornarmos 
uma cidade de porte médio. 
Chegamos a este ponto bem 
organizados e bem estrutu
rados na educação, na saúde 
e na indústria e comércio. 
Avançando em todos os sen
tidos", finaliza.

feir a  d a s  n a ç õ es
Começa na quinta-feira 21 

e vai até o domingo 22 a edi
ção 2011 da Feira das Nações, 
com diversas atrações para a 
população de Pederneiras e 
das cidades da região. O pri
meiro show marcado acontece 
na quinta, às 22h, com a can
tora Nívea Soares. Na sexta- 
feira 20, a partir das 23h, tem 
apresentação da banda Ca
pital Inicial, grande sucessor 
nacional. No dia 21, às 23h, 
destaque fica para o show do 
cantor Alexandre Pires. E, no 
encerramento das comemora
ções, Michel Teló anima o úl
timo dia de festa, no domingo 
22, a partir das 22h.

Para a prefeita Ivana 
Camarina, aniversário 
de 120 anos marca 
momento de transição 
na cidade de porte 
pequeno para médio

Vagão, Robinson Luis Damas, 
(PSC), o Maisena, Marcos Ro
drigues (PMDB), Jonilce Pra- 
nas (PSDB), o Joãzinho da 
Farmácia e o presidente da Câ
mara, Ricardo Moura Ferreira 
(PV), este último que con
versou com a reportagem do 
jornal O ECO. "Um excelente 
desfile. Por mais um ano, a 
prefeitura organiza uma gran
de festa parabenizando nossa 
cidade. Com certeza, é muito

especial poder participar deste 
momento", afirmou.

Faltando pouco para o 
encerramento do desfile, a 
prefeita Ivana Camarinha con
cedeu entrevista ao jornal O 
ECO. Ela ressalta a tradição 
das comemorações do aniver
sário da cidade e a força que 
o desfile na comunidade de 
Pederneiras. "Esse desfile é 
uma tradição de Pederneiras, 
as crianças gostam, as pesso-

a r e i o p o l i s

D esfile e shows encerram
^  J  •  A  •program ação de aniversário

O final de semana de shows 
em comemoração ao aniversá
rio de 51 anos de Areiópolis 
movimentou, em média, 10 
mil pessoas por dia, segundo a 
prefeitura local. Silvano Lucas 
& Leandro, Jahn e Jeffer, André 
& Matheus e Hugo & Thiago 
foram as atrações da agenda 
festiva. Apesar do atraso -  es
tava previsto para começar às 
9h30 e extrapolou a expectati
va em cerca de uma hora -, o 
desfile cívico foi outro desta
que das comemorações.

Segundo os organizadores, 
cerca de 1,5 mil pessoas par
ticiparam do desfile na rua 
Doutor Pereira Resende. O 
contingente foi dividido em 
15 blocos, a abertura foi dos 
alunos da Apae (Associação 
de Pais e Amigos dos Excep
cionais), seguidos pela equipe 
do Programa Escola da Famí
lia da Escola Estadual Walter 
Carrer, e os estudantes das 
escolas municipais Professor 
Mário de Barros Aranha, José

Cerca de 1,5 mil pessoas participaram do desfile cívico

Lourenço Blanco e Professora 
Haydée Canavesi Lourenção.

Também participaram 
as bandas marciais da Zilor, 
de Lençóis Paulista, e Santa 
Marcelina e Banda Marcial 
La Salle, de Botucatu. Outra 
presença marcante foi a dos 
proprietários de carros antigos

e motoclubes da região, além 
do clube Fusqueteiros, de São 
Manuel.

O prefeito José Pio de Oli
veira (PT), o Peixeiro, se disse 
empolgado com as festivida
des de aniversário de Areió- 
polis. "O desfile foi nota dez 
e todo mundo está falando

que ele foi melhor que nos 
anos anteriores", afirmou. O 
prefeito ressaltou a ausência 
do espírito político na cele
bração. "A festa não teve um 
lado político e muito se falou 
das conquistas que a cidade 
teve nos últimos anos. A festa 
ficou a cargo da população", 
completa.

Peixeiro diz que espera 
que o aniversário da cidade 
no ano passado seja esque
cido. Ele lembra que a crise 
mundial derrubou o repasse 
que os governos estadual e fe
deral fazem aos municípios. 
"Com a crise mundial, nossa 
arrecadação caiu bastante. E 
não tínhamos como deixar de 
aplicar recursos em remédio, 
transporte e outros serviços 
básicos para ficar fazendo fes
ta", explicou. "Ano passado 
tivemos o churrasco normal, 
mas não foi uma comemo
ração à altura da população. 
Neste ano tentamos compen
sar", finalizou.

Coluna semanal da Presidenta

Dilma Rousseff

Paulo Jáder G. de Sousa, 38 anos, auxiliar ad
ministrativo de Fortaleza (CE) -  Qual a sua ava
liação sobre a força da mulher em seu governo? 
Estou admirando muito a senhora.

Presidenta Dilma -  Paulo, sentimos muito or
gulho de ter no primeiro escalão do governo federal 
a maior representação feminina de toda a história 
do nosso país. De cada quatro ministérios, um é 
comandado por uma mulher. Ainda não é o ideal, 
mas já significa um grande avanço. A minha elei
ção traduziu o crescimento da força da mulher e o 
reconhecimento, por parte da sociedade, de que nós 
temos competência, capacidade de trabalho e dis
cernimento para dirigir os destinos do nosso país. 
É consequência da luta das mulheres pela igualdade 
das condições de vida e de trabalho e da sua decisão 
de sair de casa para atuar em vários setores e ocupar 
cada vez mais espaço nas empresas, nas atividades 
sociais e culturais, entre outras. O governo tem feito 
a sua parte com os programas sociais, com o cresci
mento da economia, que vem beneficiando toda a 
população, e também com as políticas voltadas para 
a mulher. Para falar apenas dos programas lançados 
mais recentemente, temos o Rede Cegonha, para dar 
atenção integral à mãe e ao bebê, a construção de 6 
mil creches em 4 anos, investimentos para prevenir 
e enfrentar o câncer de mama e o de colo do útero, 
e o programa Trabalho e Empreendedorismo da Mu
lher. Nosso governo continuará a ajudar a mulher 
nessa trajetória. Fico feliz com sua admiração e, se 
você olhar, verá que em sua família encontram-se 
muitas dessas lutadoras que ajudaram o Brasil a dar 
esse passo.

★ ★ ★

Lourenço Medeiros Neto, 25 anos, médico de 
Cuiabá (MT) -  O que a senhora vai fazer para ins
talar 500 Unidades de Pronto Atendimento em 
todo o país?

Presidenta Dilma - Lourenço, a implantação de 
500 UPAs faz parte da nossa estratégia de investir 
fortemente na melhoria do atendimento de saúde. 
E nós já estamos cumprindo esse compromisso, uma 
vez que as UPAs estão sendo instaladas. Entre 2009 
e 2010, o governo federal liberou recursos para a 
implantação de 462 unidades, das quais 109 já estão 
em pleno funcionamento. As UPAs oferecem assis
tência de emergência 24 horas por dia, em todos os 
dias da semana, ajudando a desafogar os prontos- 
socorros dos hospitais e melhorando o acesso das 
pessoas que necessitam de atendimento. Todos os 
estados poderão oferecer à população uma rede de 
atendimento de urgência e emergência qualificada e 
com fácil acesso. Grande parte dos problemas de saú
de, como crises de pressão alta, quadros febris, fra
turas simples, entre outros, pode ser resolvida nessas 
unidades. Os médicos analisam se é necessário enca
minhar o paciente a um hospital ou mantê-lo em 
observação. Muitas vezes, o paciente é encaminhado 
às UPAs pelo Serviço de Atendimento Móvel de Ur
gência (SAMU/192), que presta o primeiro atendi
mento. As UPAs trabalham articuladas também com 
as unidades básicas de saúde e, quando necessário, 
encaminham os pacientes a essas unidades.

i- ★ ★

Deuzília Pereira da Cruz, 30 anos, estudante 
de Direito de Cavalcante (GO) -  Qual será sua 
principal ação em relação aos quilombolas do 
município de Cavalcante, em Goiás? O que será 
feito em relação ao Luz para Todos?

Presidenta Dilma -  Nós estamos resgatando 
uma dívida histórica com os descendentes daque
les que, correndo todos os riscos, ousaram escapar 
dos horrores da escravidão. Em Cavalcante, vivem os 
Kalungas, que ocupam terras também nos municí
pios de Monte Alegre e Teresina de Goiás. A região é 
montanhosa, de difícil acesso, assim como acontecia 
com a maioria dos quilombos. Mas essas montanhas, 
que ajudaram os Kalungas a preservar a liberdade 
conquistada na luta, hoje dificultam a chegada dos 
serviços públicos. Por isso, uma das principais medi
das do governo na região é a construção ou melhoria 
das estradas. Mas, mesmo nas condições atuais, já 
estamos levando benefícios aos quilombolas da re
gião. Já foram construídas moradias para 800 pes
soas, além de obras sanitárias, e neste ano vamos 
iniciar a construção de cinco escolas em Cavalcante. 
Em breve, pretendemos conceder título coletivo de 
propriedade para a associação que representa a co
munidade. Esse processo foi iniciado em 2009, quan
do o presidente Lula decretou o território Kalun- 
ga de interesse social para fins de desapropriação. 
Quanto ao Luz para Todos, o programa já beneficiou 
quase 2 mil quilombolas Kalungas. Faltam outros 2,6 
mil, que vamos atender. Em todo o País, já foram 
beneficiados 113 mil quilombolas com a chegada da 
energia elétrica.

Envie perguntas você também à presidenta Dilma Rousseff para o 
endereço: oeco@jornaloeco.com.br. As perguntas serão encaminhadas e 
selecionadas pela assessoria de imprensa do Planalto.

mailto:oeco@jornaloeco.com.br
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Segundo round
Disputa pelo comando do PV local continuou em reunião no sábado em  

Araraquara; pró-Nardeli, secretário Bissoli diz que decisão tomada é soberana

D I R E I T O S

V ITOR Go DINHO
Arquivo: Cristiano Paccola/O ECO

A queda de braço entre o 
vereador Nardeli da Silva e o 
advogado e ex-vereador Ailton 
Tipó Laurindo, ambos do PV, 
teve mais um round no último 
sábado, durante a reunião em 
Araraquara. O encontro par
tidário seria para escolher os 
coordenadores e presidente 
da Bacia 15, mas foi domina
do pela discussão da consti
tuição do diretório de Lençóis 
Paulista. Ainda no começo da 
reunião, o secretário de orga
nização, Alexandre Bissoli, 
afirmou que a decisão da Ba
cia deverá ser respeitada pela 
Executiva Estadual, sinalizan
do que vale a eleição de Nar- 
deli da Silva como presidente 
do diretório local.

A questão do diretório de 
Lençóis Paulista começou a 
ser tratada logo no início da 
reunião, em Araraquara. O 
secretário de organização, Ale
xandre Bissoli, explicou que a 
Executiva Nacional vai respei
tar os assuntos tratados e vo
tados pelos Comitês de Bacias 
(que funciona como divisão 
macrorregional de atuação 
do Partido Verde). "A função 
das bacias é realizar a centra
lização e o gerenciamento dos 
assuntos de uma determinada 
região e as decisões desse ór
gão serão respeitadas em nível 
estadual", declara Bissoli, em 
vídeo da reunião gravado por 
Anderson Burato.

Em reportagem no sábado 
14, O ECO mostrou que havia 
uma indefinição com relação 
à constituição e comando do 
PV em Lençóis. Documento 
do Tribunal Superior Eleito
ral trazia o ex-vereador Tipó 
como presidente da legenda. 
Nardeli, no entanto, alegou 
que ele havia sido eleito em 
reunião que aconteceu no dia 
30 de abril, em Bauru, e que 
os documentos não haviam si-

Nardeli tem o aval da organização estadual do PV para se manter presidente do partido em Lençóis

do atualizados pelo TRE (Tri
bunal Regional Eleitoral).

A expectativa das lideranças 
verdes que disputam espaço e 
poder no comando da sigla em 
Lençóis era de que uma deci
são saísse a partir da reunião 
em Araraquara. No vídeo, Bis- 
soli confirmou a versão apre
sentada por Nardeli. Ele expli
cou que houve uma mudança 
tanto no formato da filiação 
quanto no registro e documen
tação das comissões provisó
rias e diretórios municipais.

Antigamente, explicou, bas
tava apresentar um protocolo 
escrito para ratificar a decisão. 
Agora todo trâmite é feito de 
forma digital, por meio de 
uma autenticação eletrônica, 
o que tem acarretado um pe
ríodo maior para que as mu
danças entrem no site do TSE. 
"Mas a decisão tomada no últi
mo dia 30 está valendo. A nova 
formação do diretório de Len
çóis já foi passada para o TRE e 
dentro de alguns dias isso deve

estar on-line", finalizou.
Tipó, que compareceu à 

reunião, tentou argumentar, 
mas o secretário disse que ele 
teria oportunidade no final da 
reunião. Bissoli deixou claro 
que enquanto não fosse pu
blicada a decisão no TSE, Tipó 
continuava oficialmente pre
sidente do Partido Verde de 
Lençóis.

O jornal O ECO procurou 
o ex-vereador na tarde de on
tem para que ele comentasse 
o caso. Tipó confirmou que 
Bissoli considerou válida a 
votação realizada no dia 30 
de abril, em Bauru, mas afir
mou que o secretário deixou 
aberta a possibilidade de rea
lizar uma nova reunião para 
tratar do caso de Lençóis. "Na 
minha opinião, a questão de 
Lençóis não está resolvida. 
Afinal, foi feita uma reunião 
da qual eu não foi comunica
do. Uma reunião que era para 
outra coisa. Então, ao final da 
reunião, eu falei com Bissoli e

ele afirmou que marcaria uma 
reunião para acertar essa ques
tão", insistiu.

ARARAQUARA
No sábado, foram eleitos 

como coordenadores regionais 
do PV o vereador de Araraqua- 
ra, Fernando Cesar Câmara, o 
Gallo, o presidente do PV de 
Bauru, Raul Gonçalves, o vere
ador de São Carlos, Walcinyr 
Bragatto, e a superintendente 
de Água e Esgoto de Jaú, Clau
dia Baccaro. O vereador de Ba- 
riri, Edcarlos Pereira dos Santos, 
ficou como coordenador da 
Juventude e o prefeito de Jaú, 
Osvaldo Franceschi Jr., foi es
colhido presidente da Bacia 15.

Havia a expectativa no PV 
de Lençóis de que o assessor 
parlamentar Anderson Burato 
fosse apresentado para con
correr a uma vaga na coorde
nação regional, mas isso não 
aconteceu. Não houve dispu
ta e os coordenadores foram 
eleitos por aclamação.

SECRETARIA DE ESTADO DOS NEGOCIOS 
DA SEGURANÇA PÚBLICA 

PÓLICIA CIVIL DO ESTADO DE SÃO PAULO 
CARTORIO CENTRAL

DELEGACIA DE POLÍCIA DO MUNICÍPIO DE LENÇÓIS PAULISTA

EDITAL DE CORREIÇÃO -  001/2011

O DR LUIZ CLAUDIO MASSA, DELEGADO DE POLÍCIA DO MUNI
CÍPIO DE LENÇÓIS PAULISTA, NO USO DE SUAS ATRIBUIÇÕES LE
GAIS, ETC.
Faz saber e a quem interessar e conhecimento deste edital tiverem, que no dia 
18/05/2011, às 09 horas, será realizada a primeira correição ordinária do ano 
de 2011 pelo Senhor Doutor Benedito Antônio Valencise, Delegado Seccional 
de Polícia de BAURU/SP, nos termos das Res. SSP-46 de 21/12/1970, c.c 
Decreto Estadual 44.448 de 24/11/1999, Art. 27, inc III, podendo o público e 
autoridades locais apresentar queixas, reclamações e elogios ao trabalho poli
cial, bem como condutas da Autoridade Policial e seus agentes e funcionários 
da repartição.

REGISTRE-SE, DÊ-SE CIÊNCIA AOS POLICIAIS DA UNIDADE, AFIXE 
NO ATRIO DA UNIDADE POLICIAL, ENCAMINHE-SE CÓPIA PARA 
IMPRENSA LOCAL PARA PUBLICAÇÃO SEM ÔNUS AO ESTADO.
EU VAGNALDO BERTOLUCCI -  ESCRIVÃO DE POLÍCIA CHEFE DA 
DELEGACIA DE POLÍCIA DE LENÇÓIS PAULISTA QUE O DIGITEI.

LENÇÓIS PAULISTA, 02 DE MAIO DE 2011.

DR LUIZ CLAUDIO MASSA 
DELEGADO DE POLÍCIA TITULAR

CÂMARA MUNICIPAL DE MACATUBA 

EDITAL DE CONCURSO PÚBLICO N° 001/2011 

CONVOCAÇÃO PARA PROVA

A Câmara Municipal de Macatuba, Estado de São Paulo, por seu Presidente, 
que este subscreve, CONVOCA os candidatos inscritos no Concurso Público 
para provimento de cargo público vago de AUXILIAR ADMINISTRATI
VO, para a prova que será realizada às 9h, do dia 22 de maio de 2011, na 
EM “Cristo Rei” -  CAIC, na Rua Lourenço Bento, 397, Jardim Bocaiúva, 
em Macatuba -  SP.
Os candidatos deverão comparecer ao local onde será realizada a prova 30 
(trinta) minutos antes do seu início, de posse de documento de identificação 
com fotografia, caneta azul ou preta, lápis e borracha.
Os portões do prédio da EM “Cristo Rei” -  CAIC serão fechados 5 (cinco) 
minutos antes do horário determinado para o início da prova.
É de responsabilidade exclusiva do candidato a identificação correta de seu lo
cal de prova e o comparecimento no horário determinado. O candidato deverá 
acompanhar a publicação deste Edital pela imprensa escrita.
Não haverá segunda chamada para a prova, não importando o motivo alegado 
e a ausência do candidato acarretará sua eliminação do Concurso Público.
Em hipótese alguma a prova poderá ser realizada em local e horário diferentes 
dos determinados por este Edital.
Todas as inscrições foram deferidas, estando os candidatos aptos a prestarem 
a prova.

Macatuba, 11 de maio de 2011

ELÍDIO DE JESUS SCARMELOTO 
PRESIDENTE DA CÂMARA

Trabalhador 
temporário pode ter 
seguro-desemprego

A Câmara Federal ana
lisa projeto do deputado 
Ricardo Izar (PV-SP), que 
inclui como beneficiários 
do seguro-desemprego 
os trabalhadores rurais 
e urbanos com contrato 
temporário ou por pra
zo determinado. Durante 
visita a Lençóis Paulista, 
o deputado falou sobre 
a sua proposta e afirmou 
estar entusiasmado com a 
possibilidade de o projeto 
ser aprovado. Izar explicou 
que o seu projeto benefi
ciaria trabalhadores rurais 
de Lençóis Paulista, por
que uma das bases da eco
nomia é a cana-de-açúcar.

O projeto, de acordo 
com Ricardo Izar, propõe 
que o número de parcelas 
do benefício dependerá da 
quantidade de meses traba
lhados. Receberá duas par
celas quem esteve emprega
do por nove meses nos 12 
anteriores ao fim do con
trato. Terá direito a três par
celas quem tiver trabalhado 
por 12 meses nos 18 ante
riores. Já quem trabalhou 
15 meses nos 24 anteriores 
ao fim do contrato terá di
reito a receber quatro par
celas. O período trabalhado 
não precisa ser contínuo.

Para o deputado Ricar
do Izar, os trabalhadores 
com contratos por prazo 
determinado precisam ter 
direito ao benefício. "Gran-

de parcela da população 
brasileira, constituída de 
trabalhadores rurais, é pri
vada de direitos sociais bá
sicos, situação que se agrava 
seriamente pelo desempre
go", disse.

A proposta, que tramita 
em caráter conclusivo, será 
analisada pelas comissões 
de Agricultura, Pecuária, 
Abastecimento e Desenvol
vimento Rural; de Trabalho, 
de Administração e Serviço 
Público; de Finanças e Tri
butação; e de Constituição 
e Justiça e de Cidadania. 
Proposta idêntica havia si
do apresentada pelo pai de 
Izar, ex-deputado Ricardo 
Izar, morto em 2008.

p le b is c ito
Em entrevista ao O 

ECO/Ventura FM, Izar dis
se que o Partido Verde (PV) 
está propondo, através de 
projeto de sua autoria, a 
realização de um plebiscito 
nas eleições municipais pa
ra saber se população quer 
consumir energia nuclear. 
"Hoje as usinas produzem 
somente 1,2% do que a po
pulação consome, além de 
12% mais cara é de alto ris
co", afirmou o deputado, 
ao explicar que a proposta 
é que seja criado um cam
po a mais na urna eletrôni
ca para o eleitor dizer sim 
ou não para energia nucle
ar, concluiu.

CAMARA MUNICIPAL DE AREIOPOLIS
EDITAL DE CONVOCAÇÃO

O Presidente da Câmara Municipal de Areiópolis, no uso de suas atribuições legais, e de 
conformidade com o Parágrafo único, do Artigo 48 da Lei Complementar n°101, de 04 
de maio de 2000, faz saber a quem interessar possa, especialmente aos cidadãos maiores 
de 16 (dezesseis) anos de idade, que fará realizar Audiência Pública para Prestação de 
Contas do Setor da Saúde do município de Areiópolis, no seguinte local, data e horário.

Local: Câmara Municipal de Areiópolis 
Rua: Maria Conceição Castilho 
Bernardes, 400- Vila Cremer.
Data: 09 de maio de 2011

Horário: 19:30 horas

Assim, todos ficam devidamente convocados para querendo, participarem desta audi
ência.

Areiópolis, 06 de maio de 2011.
CARLOS ALBERTO LEITE 

PRESIDENTE

Prefeitura Municipal 
de Lençóis Paulista

MULTA

Ficam os contribuintes/responsáveis abaixo identificados, nos termos das Leis 
Municipais n° 2.530/97 e 2.911/01, regulamentadas pelo Decreto Municipal n° 
258/2010, que já foram NOTIFICADOS a executar a limpeza e demais atos 
indispensáveis à manutenção dos imóveis de suas respectivas propriedades no 
dia 17 de maio, no prazo de 5 (cinco) dias.
Caso não haja manifestação do proprietário ou responsável, será realizada a 
limpeza do imóvel pela Prefeitura Municipal e debitado a multa e cobrança da 
limpeza em divida ativa.

Lençóis Paulista, 17 de maio de 2011.

Diretoria de Agricultura e Meio Ambiente

Nome Endereço Cadastro
imobiliário Valor

Davis Rogério 
Ortiz de Camargo

Rua: Henrique Losinskas 
Alves, Lote-1/Quadra-E / 

Jardim Itapuã
21841 R$ 107,15

Publicado no jornal O Eco, no dia 17 de maio de 2011. Na página A6. 
Valor da publicação R$ 34,13.

Nome:
Cidade:
Texto do classificado:

grátis!
RG:
Fone:

O classificado não deverá ultrapassar o número de linhas deste cupom. Todos os campos são obrigatórios. Será permitido um (1) texto, aos sábados. 
Não serão publicados, a critério do jornal, classificados com dados insuficientes ou de conteúdos duvidosos. A promoção não é válida através de telefone.

CLASSIECO
Ao lado da comunidade

Veículos
Imóveis
Novos/Usados

• Empregos• Serviços
• Diversos

Recorte o cupom e entregue na recepção do Jornal O Eco, na rua Geraldo Pereira de Barros, N°. 948, Centro, Lençóis Paulista, CEP 18680-020



A M A D O R

Olho no caneco
União Primavera e Expressinho vencem no fim de semana e disputam no  

dom ingo que vem a final da sexta Copa Lençóis de Futebol Amador 2011

M a n o e l  d o s  Sa n t o s  Sil v a

Es p e c ia l  para O ECO

As equipes do União Pri
mavera e Expressinho são as 
finalistas para a sexta edição 
da Copa Lençóis de Futebol 
2011, Troféu Antonio Loren- 
zetti Filho. A competição é 
promovida pela Liga Lençoen- 
se de Futebol Amador e a fi
nal acontece no domingo 22, 
às 10h, no estádio municipal 
Archangelo Brega, o Bregão. A 
entrada é de graça.

O União Primavera con
quistou sua vaga inédita 
para a final após vencer, na 
manhã do último domingo, 
no Bregão, a agremiação do 
Palestra/Escritório Ventura/ 
Padoka. O placar de 1 a 0 foi 
fechado com gol do atacante 
Luiz Henrique Furtado, aos 
15 minutos do primeiro tem
po. O gol de Luiz Henrique 
colocou o time do Primavera 
pela primeira vez na final de 
uma Copa Lençóis.

No jogo de fundo, teve o 
"derbi" entre Santa Luzia e 
Expressinho. Com dificuldade 
para apresentar um bom fute
bol, os dois times apenas se es
forçaram no primeiro tempo. 
Foram poucas as reais opor
tunidades de gol na primeira 
etapa. A grande chance de gol 
foi aos 27 minutos, com Er- 
nandes, da Santa Luzia. O atle
ta chutou no canto esquerdo,

União Primavera bate Palestra e faz sua primeira final da Copa Lençóis de Futebol

exigindo grande defesa do go
leiro Murilo, do Expressinho, 
que espalmou a bola para es
canteio. Aos 31 minutos, o Ex- 
pressinho abriu o placar com 
Nilson Sobral, que aproveitou 
a saída de Lucas, do Santa Lu
zia, para encobrir o goleiro e 
fazer o primeiro do Expressi- 
nho. Com esse lance, o Expres- 
sinho fechou o primeiro tem
po em vantagem no placar.

Já na etapa final, a equi
pe do Santa Luzia iniciou o 
jogo partindo para cima do 
adversário em busca do gol 
de empate. O tento só veio 
aos 21 minutos. Em um con
tra-ataque rápido, o atacante 
Jefferson passou por dois za
gueiros, tocou para Helder e 
lançou para Rafinha. O meia 
pegou de primeira, fuzilando 
a rede do goleiro Murilo. Após

sofrer o gol, o Expressinho foi 
todo pressão em cima da San
ta Luzia, que se defendia e jo
gava nos contra-ataques. Mas 
o placar ficou mesmo no 1 a 
1. Na decisão em cobrança de 
pênaltis, o Expressinho levou 
a melhor e venceu por 5 a 4, 
carimbando assim o passapor
te para a final da Copa e ocu
pando a segunda vaga para a 
partida do próximo domingo.

a g u d o s

Paschoalloto goleia 
Rodogarcia com 19 a 1

Pela quinta rodada do 
Campeonato Municipal en
tre empresas, promovido pe
la Secretaria de Esportes, La
zer e Turismo de Agudos, a 
equipe Paschoalloto goleou 
a Rodogarcia pelo placar de 
19 a 1. O banho de gols foi 
na tarde do domingo 15, no 
estádio municipal Achilles 
Sormani, na vila Professor 
Simões. Pela manhã, no 
mesmo estádio, a Mid West 
bateu a Duraflora por 6 a 0 e 
a representação da Cral ven
ceu a Duratex por 2 a 1. Já 
na tarde do sábado 14, a Pre
feitura de Agudos derrotou a 
Ambev pelo placar de 3 a 2.

No próximo sábado
21, às 16h, a Prefeitura de 
Agudos encara o embalado 
Rodogarcia. No domingo
22, às 8h30, a Mid West 
enfrenta a Duratex. Em se
guida, tem duelo entre Pas-

choalloto e Ambev. Comple
tando a rodada, a Cral recebe 
a Duraflora às 14h.

A classificação até o mo
mento aponta a Ambev em 
primeiro lugar, com 13 pon
tos, seguida da Paschoalloto,

com 12 pontos. Em terceiro 
vem a Cral com 12 pontos. A 
quarta posição aparece a Dura- 
tex com 7 e, em quinto, estão 
a Prefeitura de Agudos e a Wid 
West, ambas com seis pontos 
ganhos. No saldo de gols, a

Prefeitura leva a melhor: dois 
gols positivo contra um do 
adversário. A Duraflora asse
gura a sétima posição com 3 
pontos e, na lanterna, aparece 
a Rodogarcia, que ainda não 
pontuou na competição.

Divulgação

b a s q u e te b o l
Jogando na tarde do sabado 14, a eqmpe cadete mas

culina da Alba/Ume/Lutepel/Grupo Lwart venceu a agre
miação de Rio Preto pelo placar de 81 a 65, no basquete. 
O grupo é comandado pelo técnico Dudu. Jogaram e pon
tuaram para Lençóis na partida os atletas Gabriel, Guilher
me Ferrati (2), Anderson, Olavo (12), Mateus, Leonardo 
(11), Lucas (26), Pedro (13), Joao Stefamm (9), Marcelo, 
Guilherme Nunes (1) e Yan (7). A partida aconteceu no 
gmásio de esportes Antonio Lorenzetti Filho, o lonicão, 
e é valida pelo Campeonato Paulista de Basquete, piomo- 
vido pela Federação Paulista de Basquetebol. O próximo 
compromisso da Alba/Ume/Lutepel/Grupo Lwart sera na 
terca-feira 24, as 19h, no lonicão, contra Araraquara.

MARIMBONDO
Na manhã do domingo 

15, no campo do Marim
bondo e pelo Campeona
to de Futebol de Campo, 
categoria Sênior B - Troféu 
Luiz Jeronymo Athanásio, 
o Sporting bateu o Chelsea 
pelo placar de 3 a 2. Sérgio 
do Varanda, Cassola e Sil
vio Paccola marcaram para 
o Sporting. Márcio Moreira 
e Fabiano Moreira descon
taram para o Chelsea. No 
outro jogo da rodada, Real 
Madrid e Manchester em
pataram em 1 a 1. Willer- 
son Moretto anotou para o 
Real. O gol do Manchester 
foi concluído pelo jogador 
Oscar Ferrarezi.

Já na tarde do sábado 
14, com gols de Samuca e 
Nilson Sobral (3), o Mi- 
lan goleou o Juventus por

4 a 1. Luiz Fernando Ávila 
anotou o único gol do Ju
ventus. No jogo de fundo, 
o Barcelona derrotou a 
Inter de Milão pelo placar 
de 6 a 1. Emerson Stoppa, 
Fabrício de Oliveira, Emer
son Soares da Silva e Carlos 
Athanásio (3) assinalaram 
para o Barcelona. O atleta 
Carlos Cândido diminuiu 
para a Inter.

MARIMBONDO 2
No próximo sábado 21, 

dois jogos marcam mais 
uma rodada da competição. 
Às 15h, o Real Madrid pega 
o Juventus. Na sequência, o 
Borussia Dortmund encara 
o Milan. Já no domingo 22, 
às 8h30, a Inter de Milão jo
ga contra o Manchester. Na 
partida de fundo, o Spor- 
ting enfrenta o Barcelona.

LOUCOS 
POR FUTEBOL

Com uma chuva de gols, a equipe do Paschoaloto vence Rodogarcia por 19 a 1

"Agora quem dá 
bola é o Santos.
O Santos é o 
bicampeão.
Ser santista é 
maravilhoso e ter 
herdado de meu 
pai esse amor é 
mais maravilhoso 
ainda..."

JOÃO farias, 
Supervisor de 

Qualidade

j o i s / j o c i

Duratex B bate Prefeitura de Lençóis B no Bregão
A Duratex B bateu a re

presentação da Prefeitura de 
Lençóis B pelo placar de 2 a 
1, em jogo realizado na tarde 
do domingo 15, no estádio 
municipal Archangelo Brega, 
o Bregão. A partida é válida 
pelos Jogos do Comércio e da 
Indústria de Lençóis Paulista, 
promovidos pela Diretoria de 
Esportes e Recreação. Marca
ram para a Duratex Deverton 
de Oliveira e Alex Norabele. 
O atleta Jairo Lima diminuiu 
para a Prefeitura.

No outro jogo, a Embraer 
goleou a Prefeitura de Lençóis 
A por 12 a 0. Os gols da Em-

braer foram concluídos pelos 
jogadores Ronildo Romualdo 
(3), Carlos Silveira (2), Luis 
Franque (2), Bruno Camar
go (2), Ricardo Almeida (2) 
e Juliano Paulino. No campo 
de futebol do Espaço Lazer Zi- 
lor, com gols de Rodrigo Ber- 
to e Luiz Fernando Martins, 
a Lwart Química derrotou a 
Adria por 2 a 0.

v ô l e i
Pelos Jogos Industriários 

do Sesi (também promovidos 
pela Diretoria de Esportes e 
Recreação de Lençóis, em par
ceria com o Sesi de Botucatu),

a Lwarcel B bateu a Zilor B pe
lo placar de 2 a 1 no vôlei de 
areia masculino. O jogo acon
teceu na manhã do domingo 
15, no Grêmio Lwart. As par
ciais da partida foram 18 a 
12, 18 a 11 e 10 a 15. No jogo 
de fundo, a Zilor A venceu a 
Lwarcel A por WO.

No vôlei de areia femini
no, a Unimed venceu a Pre
feitura de Lençóis A por 2 a 
1, jogando no Espaço Lazer 
Zilor. O jogo pelos Joci teve as 
parciais de 18 a 8, 13 a 18 e 
15 a 8. Nos outros jogos pelos 
Jois, a Zilor derrotou a Lwart 
por WO. A Duratex também

venceu a Prefeitura de Lençóis 
B por WO.

No sábado 14, a Academia 
Sprint venceu a Lwart B por 
WO no vôlei masculino. A par
tida foi no ginásio de esportes 
Antonio Lorenzetti Filho, o 
Tonicão, pelos Joci. No outro 
jogo da rodada, a Prefeitura 
de Lençóis venceu o Hospital 
Nossa Senhora da Piedade pe
lo placar de 2 a 0 (parciais de 
25 a 7 e 25 a 14). Também no 
sábado, no Grêmio Lwart, teve 
disputas nas damas. O título 
da competição foi conquista
do por Valdemir Benedito Ara
nha Rezende, da Prefeitura de

Lençóis. A medalha de prata 
ficou com Paulo Sérgio Pena- 
zzi, dos Correios e, o bronze 
ficou com Valdeci Rodrigues, 
da Prefeitura de Lençóis.

m a is  jogos
Hoje, o ginásio Tonicão 

será palco para as partidas do 
futsal masculino máster. Às 
20h10, a Adria enfrenta a Zilor 
B. Na sequência, a Lwart en
cara a Lwarcel. Às 20h30, tem 
congresso técnico do tênis de 
campo no Tonicão, na sexta- 
feira 20.

Já o campo do Espaço La
zer Zilor recebe três jogos que

marcam a rodada do futebol 
7 máster. No campo um, às 
19h45, a Lwart Química pe
ga a Adria. No mesmo horá
rio, no campo dois, a Zilor 
A recebe a Lwart. No jogo de 
fundo, a Prefeitura de Borebi 
joga contra a Duratex. Já no 
Grêmio Lwart, no campo um, 
às 19h45, tem confronto entre 
Lwart e Estruturas Metálicas 
Baptistella. Na sequência, a 
Duratex B encara a Prefeitura 
de Borebi. No campo dois, às 
19h45, a Lwart Química B en
frenta a Laga. Completando a 
rodada, a RM Montagens joga 
contra o Santa Catarina.



D e sta k
Decoração e Presentes em geral

Decoração 

e Presentes 

em geral

Fone/fax: 
(14) 3264-3738

Av. Brasil, 882 
Lençóis Paulista

(14) 3264-3707
9116-9545

R: Cândido Alvim 
de Paula, n° 311 

Jd. Ubirama 
Lençóis Paulista

giro
^  socia l

Confira quem  circulou pela  Pizzaria  

Pram io, Lanchonete Q uero Mais e Toca 

do Pastel n o  final de sem ana len çoen se

Cíntia Fotografias

Cíntia Fotografias Cíntia Fotografias

_______ ___________i lü  ti

Everton e Lauriene

Cíntia Fotografias Cíntia Fotografias

Cíntia Fotografias Cíntia Fotografias

y
Rafaela e Edevardo

Cíntia Fotografias Cíntia Fotografias

Jeferson e Felipe

Cíntia Fotografias

Cíntia Fotografias

Cíntia Fotografias

Cíntia Fotografias

Cíntia Fotografias

Ti

Health Cred
Financiamos seu tratamento médico, cirúrgico, estético e odontológico.

Em até

Rua Geraldo Pereira de Barros, 340 - Centro

Lençóis Paulista I SP Fone; 11413263.4917


